

Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar Patroli Dialogis untuk Tingkatkan Kesadaran Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID

Jun 24, 2024 - 10:14



Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar Patroli Dialogis untuk Tingkatkan Kesadaran Kamtibmas

SUKABUMI - Polsek Nyalindung melaksanakan kegiatan Patroli Dialogis di sekitar Wilayah Hukum Polsek Nyalindung. Kegiatan ini dilaksanakan mulai pukul 12:00 WIB hingga selesai, dengan tujuan untuk memperkuat interaksi positif

antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Kegiatan Patroli Dialogis ini melibatkan anggota Polsek Nyalindung sebagai petugas patroli, yaitu Aipda Suhendar dan Briptu Erdian. Mereka melakukan patroli ke tempat-tempat keramaian di Kecamatan Nyalindung, sambil memberikan himbauan kepada masyarakat sekitar. Beberapa poin penting yang disampaikan dalam patroli dialogis tersebut antara lain:

1. Menghimbau kepada warga untuk aktif ikut serta dalam menjaga situasi kamtibmas di wilayah hukum Polsek Nyalindung. Selain itu, mengantisipasi potensi gangguan kamtibmas yang mungkin terjadi di tempat-tempat keramaian.
2. Memberikan informasi kepada masyarakat tentang pentingnya melaporkan kejadian atau perilaku mencurigakan kepada kepolisian, sehingga dapat diambil tindakan preventif yang tepat.
3. Menyampaikan himbauan kepada masyarakat agar lebih berhati-hati terhadap potensi tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Warga diminta untuk tidak mudah tergiur dengan ajakan atau rayuan untuk bekerja di luar negeri tanpa prosedur yang jelas dan aman.

Hasil dari kegiatan Patroli Dialogis ini menunjukkan bahwa masyarakat memahami dan merespons baik himbauan kamtibmas yang disampaikan oleh petugas. Selama pelaksanaan kegiatan, situasi berjalan lancar dan kondusif tanpa adanya gangguan yang signifikan.

Kapolsek Nyalindung berharap agar kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan secara rutin guna memperkuat sinergi antara kepolisian dengan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif di wilayah hukum Polsek Nyalindung.